
令和２年第４回（９月）宮若市議会定例会一般質問通告書

質問者 質問事項 質問要旨 備考

1.和田 善久 1.学校再開後の子

どもたちの学び、

心身のケアにつ

いて問う

(1) 子供たちの現状はどうか

(2) 新型コロナ禍での授業について

(3) 「学びの保障」総合パッケージについて

2.神谷 喜久雄 1.学童保育の運営

について伺う

(1) 学童保育の安全面及び対策について

3.安河 英幸 1.災害対策につい

て伺う

(1) 災害時におけるコロナ対策について伺う

(2) 本市における分散避難の考え方について伺う

(3) 指定避難所の考え方について伺う

4.清水 健太郎 1.コロナ禍の学校

教育について伺

う

(1) 2 か月遅延し学校がスタートしたが、その影響に

ついて問う

(2) 教職員への影響はあるのか問う

(3) 児童生徒への影響はあるのか問う

2.近年の水害に対

する防災安全に

ついて伺う

(1) エリアメールについて問う

(2) 福祉避難所とその対象者について問う

5.安永 友則 1.通学バスについ

て

(1) 宮若西小学校については、現在通学バスが運行さ

れているが、バス通学の対象地区の見直し等検討

するのか。また、宮若東中学校区再編小学校につ

いて、バス通学はどうするのか

2.各小中学校での

新型コロナ感染

対策について

(1) 各小中学校でのコロナの感染防止対策はどのよう

にしているか

(2) 休みが続いたが欠席者の状況は

6.山元 秀一 1.ドリームホープ

の今後について

(1) トライアルによる脇田ドリームプロジェクトとし

てドリームホープの今後の運営が発表されている

が、農産物直売所に対する宮若市の考えや今後の

あり方について伺う

2.行政運営におけ

る法務について

(1) 行政事務の執行において法規の解釈等を行うにあ

たり、どの様な体制で行われているのか

7.染矢 正次 1.新型コロナウイ

ルスを想定した

「新しい生活様

式」について

(1) 小学生の学校生活について

(2) 高齢者への生活支援について



質問者 質問事項 質問要旨 備考

8.柴田 裕美子 1.AI・ICT を使った

学校教育と地域

活性化について

(1) タブレット端末を活用した AI・ICT 学習計画とま

ちづくりを含む今後の方向性について伺う

9.茅野 勝 1.図書館周りの排

水について尋ね

る

(1) 何が原因で今日の現状になったのか

(2) 図書館周りの排水はいつになったら完全な状態に

なるのか

10.藤嶋 嘉子 1.農薬の安全性に

ついて

(1) ドローン、無人ヘリを使った農薬散布の現状

(2) 除草剤グリホサート系、ネオニコチノイドの安全

性について

(3) 学校（跡地含む）・公園など公共用地の除草につい

て

2.食の安心・安全に

ついて

(1) 学校給食の安全性は確保されているのか

(2) 遺伝子組み換えやゲノム編集農産物についての考

え方を伺う

(3) 地産地消の脇田ドリームプロジェクトについて


